

Para Publicación Inmediata

1 de noviembre de 2023

Contacto: lamayornews@lacity.org

El Programa de Seguridad Comprobado "Respuesta a Crisis e incidentes a través de la Participación Liderada por la Comunidad" se Expande a Sherman Oaks

LOS ANGELES – La Alcaldesa Karen Bass anunció hoy que el programa de Respuesta a Crisis e Incidentes a través de la Participación Liderada por la Comunidad (CIRCLE, por sus siglas en inglés) está expandiendo el servicio a la comunidad de Sherman Oaks, incluido el corredor comercial de Ventura Boulevard, para ayudar a responder a llamadas que involucran a personas sin hogar, merodeo, disturbios por ruido, problemas de abuso de sustancias y exposición indecente. CIRCLE es un programa de respuesta desarmada las 24 horas del día, los 7 días de la semana, que despliega un equipo de profesionales de la salud mental y personas con experiencia vivida para atender llamadas no violentas del Departamento de Policía de Los Ángeles relacionadas con personas sin hogar que experimentan crisis. A través de este enfoque de salud pública, la Ciudad puede mejorar la seguridad de la comunidad y los resultados para los angelinos que necesitan servicios sociales y apoyo.

CIRCLE opera en Hollywood, el Centro de Los Ángeles, el Sur de Los Ángeles, Venice y el Valle de San Fernando. En el último año fiscal, CIRCLE amplió sus áreas de servicio originales y lanzó tres áreas de servicio adicionales.

"CIRCLE es un programa comprobado para ayudar a los angelinos y estoy emocionada de que se expanda a Sherman Oaks," dijo la **Alcaldesa Karen Bass**. "Hemos escuchado los llamados de los residentes y negocios de Sherman Oaks y ahora, con la expansión de CIRCLE, habrá más opciones y estrategias disponibles para responder a las llamadas sobre residentes sin hogar o residentes que necesitan atención a través de estrategias efectivas de seguridad no punitivas basadas en la comunidad".

"Después de ver el éxito significativo del equipo de CIRCLE en Hollywood, Los Feliz y varios otros vecindarios en toda la ciudad, luchamos para traer este recurso crítico al sur del Valle de San Fernando," dijo la **Concejal Nithya Raman, Presidenta del Comité de Vivienda y Personas sin Hogar**. "Con la expansión del equipo CIRCLE, nuestra Ciudad continúa abogando por una respuesta desarmada efectiva y con un alcance proactivo."

"CIRCLE ha demostrado no solo aliviar los recursos policiales de las llamadas de

servicio que involucran muchas llamadas de calidad de vida, sino que también proporciona una vía para los servicios, incluido el alojamiento," dijo el **Jefe de la Policía de Los Ángeles, Michel Moore**. "El Departamento de Policía de Los Ángeles se complace en ver que la Alcaldesa Bass continúa la expansión de este programa a Sherman Oaks y más allá."

El programa CIRCLE de la Alcaldía opera bajo la Oficina de Seguridad Comunitaria de la Alcaldía, que fue creada por la Alcaldesa Bass para prevenir el crimen y la violencia a través de estrategias comunitarias que impactan las condiciones sociales y económicas que dañan a la comunidad. La Oficina apoya las estrategias de seguridad no punitivas, incluidos los socorristas civiles, la interrupción de la violencia, los servicios de reingreso, los programas de desvío de jóvenes y los programas de desarrollo de capacidades para organizaciones sin fines de lucro que abordan la seguridad de la comunidad.

A través de estas medidas, la Oficina trabaja en asociación con la comunidad para impactar positivamente las vidas de las personas a las que servimos para mantener seguras a las comunidades. Para acceder al programa CIRCLE, llame a la línea policial que no es de emergencia al (877) 275-5273.

Lea más sobre el programa CIRCLE [aquí](#).

###